

# 運営推進会議 会議録

園長	次長	係長	主任
			

(定例) ・ 臨時)

令和 5年 8月 18日 (金曜日)	司会	記録
午前 ・ 午後 14時00分 ~ 午前 ・ 午後 15時 30分		齋藤雅

<p>【出席者】</p> <p>* 書面会議 資料配布</p> <p>菊入園長 長谷川義弘様 村田みさ子様 鈴木敏和様 高岡文月様          酒井明彦様 星人美様 雑賀真澄様 桑野園長 長井園長 齋藤係長          松澤</p> <p style="text-align: right;">計 12名</p>	<p>【欠席者】</p>
--	--------------

議 題	協 議 内 容 ・ 結 果
1. あいさつ	<ul style="list-style-type: none"> <li>・新型コロナウイルスの感染拡大が続いており、書面会議に代えさせていただいた。</li> <li>・運営状況については、利用者様の入れ替わりはあるもの順調に運営している。</li> <li>・心配されている新型コロナ感染についても、クラスター発生等もない。</li> <li>・今後も、利用者の皆様に安心して通っていただける施設作りをすすめていきたい。</li> </ul>
2. 利用者の現状報告	<ul style="list-style-type: none"> <li>・7月契約者は28.9名。</li> <li>・各サービスの提供状況として訪問が9.0回.訪問に関しては訪問体制強化加算要件である月200回以上の提供回数を超えて合計282回サービス提供を実施した。</li> <li>・平均サービス提供回数については、登録者1人当たり平均回数が、週4回に満たない場合に減算となる「過少サービスに対する減算」の基準を超え7.0回であった。</li> <li>・ご利用者様2名が契約終了。2名が契約開始となっている。</li> <li>・事故報告…事故報告が3件。ヒヤリハット報告書が2件。いずれも大きな事故には至っていないが、引き続き対応策を実施後の検証を行い再発予防に努めていきたい。</li> </ul>
3. 活動報告	<p>【ご意見】</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・引き続き、6.7月ともに満員の利用を継続されており、順調に運営されていることと思います。泊りの合計回数と訪問の回数が増加してきたのは、利用者の方が</li> </ul>

議 題	協 議 内 容 ・ 結 果
	<p>サービスの利用になれてこられたのでしょうか。</p> <p>ヒヤリハット、事故についても今後の動向を確認しながら職員間で共有していただければと思います。</p> <p>・通い、泊り、訪問全ての利用回数が増加されていることから、利用者の様々なニーズに応えられているのだらうと思います。今後も事故やヒヤリハットに気を付けながら、ご本人、ご家族の支援にお取り組みいただければ幸いです。</p> <p>・6-7月の運営状況も順調に推移している報告を受け喜ばしく思います。コロナの感染が増えているとのこと。また気を引き締めての運営に努めていただきたいと思います。</p> <p><b>【吉清水より】</b></p> <p>・6.7月はご利用者ご自身の状態変化、また家族状況の変化がありサービス追加調整が多くなったように感じます。昨今の家族状況から、家族の一人でも状態が変わると利用者様の生活そのものに影響を及ぼすこともあり、柔軟なサービスを提供できる小規模多機能型施設として調整を行っています。</p> <p>・状況改善があれば、真に必要なサービス見極めながら調整を行って参ります。</p>
3.活動報告	<p>6月11日…五泉ライド応援。旗を手作りし参加者の皆様に応援いたしました。</p> <p>6月22日…梅干し、梅ジュース作り。長谷川委員のご自宅に伺い、藤五郎梅をいただきました。手際よく作業され、昔はなしに会話も弾みました。</p> <p>7月7日…七夕。短冊に願いを込めて笹に飾りました。</p> <p>7月21日…園長自ら釣り上げたキスを天ぷらにして皆様に召し上がっていただきました。柔らかく、とても美味しいと大好評でした。</p> <p><b>【ご意見】</b></p> <p>・地域との交流で、地元の梅を使った梅干しとジュースを作られているとのこと。地域との交流と季節を感じることができる行事として、利用者の方が楽しく過ごされている様子がうかがえます。</p> <p>・梅酒作りや七夕まつりなど、季節を楽しむ活動ができている様子が伝わってきました。また地域のイベントにも積極的に参加する姿勢がとても素晴らしいと思います。</p> <p>・梅干し、梅ジュース作りの成功良かったですね！天ぷら屋さんも利用者さんの</p>

議 題	協 議 内 容 ・ 結 果
その他	喜ぶ顔が思い浮かぶようです。
	【吉清水より】
	・五泉ライドは、今年から吉清水の目の前の道路を走ることになったと聞き応援として参加させていただきました。一緒に地域を盛り上げていけたらと思っています。
	・地域の方のお宅に伺い、梅をもがせていただいて、その梅を加工する。まさに地産地消の取り組みを活動の一つとして行うことができました。作業そのものも大切ですが、作業中に交わされる会話や作った加工品の熟成具合と一緒に確認する作業、できあがった品を食べるその瞬間までが全て喜びや楽しみにつながっているのだと実感しました。今後もこのような活動を継続していきたいです。
	【ご意見】
	・最近また新型コロナ感染症が流行しています。
	・市内施設からも、感染の報告も入ってきています。お盆後のこの時期は人の動きが大きくなった後ですので、特に注意が必要です。一層の予防や拡大予防の対策をお願いいたします。
	・5類には下がりましたが、依然としてコロナが流行している現状ですので、今後も感染対策にお努めください。
	・早出川ダムの干ばつで、全国ニュースでも一躍有名になった五泉市。雨が降らずまだまだ残暑が厳しい日が続く予報が出ています。職員の皆様も体調に気を付けていただきたいと思います。
	<p>【懸案事項】</p> <p>次回開催については10月18日(水)。地域合同避難訓練を実施する予定。</p>